

GAMBARAN DUKUNGAN SUAMI, PERAN PETUGAS KESEHATAN DAN PENGAMBIL KEPUTUSAN PADA AKSEPTOR KB SUNTIK DAN PIL DIKOTA YOGYAKARTA TAHUN 2014

Dwi Novita Sukesih¹, Hamam Hadi², Sundari Mulyaningsih³

INTISARI

Latar Belakang: Indonesia memiliki angka fertilitas yang masih berada di atas rata-rata negara ASEAN. Salah satu program untuk mengendalikan pertumbuhan penduduk adalah pelaksanaan keluarga berencana. Peserta KB aktif di Kota Yogyakarta yang menggunakan non Metode Jangka Panjang (Non MKJP) lebih besar dari peserta KB yang menggunakan MKJP. Faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan metode kontrasepsi adalah dukungan pasangan, pemberi pelayanan KB, dan pengambil keputusan.

Tujuan: Untuk mengetahui gambaran dukungan suami, peran petugas kesehatan, dan pengambil keputusan pada akseptor KB Suntik atau Pil di Kota Yogyakarta tahun 2014.

Metode: Jenis Penelitian ini adalah *deskriptif kuantitatif* dengan pendekatan *survei deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini adalah semua akseptor KB suntik dan pil di Kota Yogyakarta dengan pengambilan sampel menggunakan teknik *Probability Proportional to Size* (PPS), dengan sampel sebanyak 308 responden.

Hasil: Menunjukkan bahwa dukungan suami sebagian besar dalam kategori cukup yaitu sejumlah 186 responden (60,4%), peran petugas kesehatan sebagian besar dalam kategori kurang yaitu sejumlah 253 responden (82,1%), dan pengambil keputusan pada akseptor KB suntik dan pil sebagian besar adalah istri yaitu sejumlah 218 responden (70,8%).

Kesimpulan: Dukungan suami sebagian besar adalah cukup (60,4%), peran petugas kesehatan sebagian besar adalah kurang (82,1%) dan pengambil keputusan adalah istri (70,8%). Saran yang dapat diberikan adalah petugas kesehatan lebih meningkatkan lagi perannya dalam pemberian informasi KB MKJP dengan mendemonstrasikan cara penggunaan alat kontrasepsi dan melakukan kunjungan rumah dalam mempromosikan alat kontrasepsi.

Kata Kunci: Dukungan suami, Peran petugas kesehatan, Pengambil keputusan, Akseptor KB suntik dan pil

¹ Mahasiswi Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta

² Ketua Stikes Alma Ata Yogyakarta

³ Dosen Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta